

Anticipan obstáculos para firma acuerdo EU-Rusia

Washington, Nov. 1 (DPA). El acuerdo para eliminar mundialmente los cohetes de alcance medio que firmarán en Washington el presidente norteamericano Ronald Reagan y el jefe del Kremlin, Mikhail Gorbachev el siete de noviembre, podría hallar serios obstáculos en el Congreso, pronosticó hoy un senador norteamericano.

El demócrata Alan Cranston afirmó en un programa de la cadena de televisión NBC que la mayoría necesaria de dos tercios para la ratificación del acuerdo "será muy peleada" ya que entre 15 y 20 senadores republicanos "muy conservadores" se oponen abiertamente al acuerdo y otros que se mantienen reservados. El Senado tiene 100 bancadas, 55

de los demócratas y 45 de los republicanos.

En el mismo programa, Frank Carlucci, asesor en cuestiones de Seguridad del presidente norteamericano Ronald Reagan, confirmó que el Poder Ejecutivo y el Congreso buscan un compromiso en el tema del sistema de defensa espacial, la "Guerra de las Galaxias", rechazado parcialmente por líderes parlamentarios.

Importantes figuras del Congreso, encabezadas por el senador demócrata Sam Nunn, insisten en una interpretación restrictiva del Tratado ABM, firmado en 1972 entre la Unión Soviética y Estados Unidos, que prohíbe el empleo de cohetes antiohetes. Según

—Pasa a la página 25—



CONCLUYE VISITA. Buenos Aires, Nov. 1 (AP-cablefoto). El primer ministro español, Felipe González, izquierda, concluyó hoy una visita oficial de cinco días a la Argentina. Le acompaña el presidente Raúl Alfonsín, quien se mostró satisfecho de los resultados.

Reagan exhorta cooperar para disminuir el déficit

Washington, Nov. 1 (DPA). El presidente norteamericano Ronald Reagan exhortó ayer, en su allocución semanal en la radio norteamericana, al Congreso a cooperar en una continua disminución del déficit presupuestario y rechazar tendencias proteccionistas,

como consecuencia de lo que calificó de "adver-tencia" de las bolsas de valores internacionales.

Reagan advirtió que la reducción del déficit no puede ser "un asunto de una sola vez", sino que debe de continuar hasta que se haya equilibrado

—Pasa a la página 39—

Amnistía guatemalteca vigente desde el 5 Nov.

Guatemala, Nov. 1 (AP). La amnistía para delitos políticos y comunes conexos, aprobada por el Congreso de la República por iniciativa del presidente Vinicio Cerezo Arévalo, entrará en vigor el próximo 5 de noviembre.

Esta amnistía favore-

cerá a personas que hayan participado como autores o cómplices en acciones delictivas en contra del Estado.

La amnistía es uno de los compromisos contraídos por los presidentes de Centroamérica en la declaración de Guatemala,

—Pasa a la página 13—

Francia confisca de 150 a 200 toneladas de armas

Brest, Francia, Nov. 1 (AP). Las autoridades aduaneras francesas dijeron hoy que la confiscación de un navío con un cargamento de 150 a 200 toneladas de municiones y armas y la detención de cinco irlandeses fue un gran golpe contra el terrorismo.

Los cinco sospechosos, cuyas identidades no fueron reveladas, se encontraban hoy en poder de las autoridades judiciales y su barco, El Eksund, de 250 toneladas, quedó habitado bajo intensa vigilancia en el puerto militar de Brest.

—Pasa a la página 36—

Revelan que Francia vendió armas a Irán

París, Nov. 1 (AP). La venta de municiones a Irán efectuada por un fabricante francés revistió hoy carácter de escándalo debido a la presunta complicidad de funcionarios de alto rango del Ministerio de Defensa.

Según artículos de prensa aparecidos este fin de semana, un magistrado que investiga el caso en París intenta obtener la información de la venta, declarada secreta por el Ministerio de Defensa, para poder procesar judicialmente a varias personas.

El escándalo bautizado con la designa-

nación "asunto luhaire" nació del envío clandestino de 450.000 proyectiles de artillería a Irán entre 1983 y 1986 bajo el gobierno socialista del primer ministro Laurent Fabius.

Informaciones aparecidas en dos semanarios implicaron en el escándalo a funcionarios de alto rango del Ministerio de Defensa que presidiera Charles Hernu e indicaron que incluso el presidente Francois Mitterrand conocía la venta, que violó el embargo militar gubernamental contra Irán.

—Pasa a la página 39—

50 millones de Dls. otorgará gobierno español a Argentina

Buenos Aires, Nov. 1 (UPI). Una línea de crédito por 50 millones de dólares, otorgado por España a la Argentina para la compra de bienes de capital, fue firmado hoy por funcionarios de ambos países, se anunció oficialmente.

El convenio fue suscrito por los presidentes del Banco Nacional de desarrollo de Argentina, Christian Colombo, y del Instituto de Crédito de España, Miguel Muñiz de las Cuevas, en el marco de la visita de cinco días que realiza el presidente del gobierno

—Pasa a la página 53—



ESFUERZOS. Managua, Nov. 1 (AP-cablefoto). El Cardenal Miguel Obando y Bravo insta a todos los sectores nicaragüenses a continuar en los esfuerzos en busca de la paz en Nicaragua.

Reagan a comenzar los preparativos de la Reunión Cumbre

Phoenix, Estados Unidos, Nov. 1 (UPI). El presidente Ronald Reagan regresó hoy a Washington a comenzar los preparativos para una reunión cumbre que sostendrá dentro de cinco semanas e iniciar su campaña por lograr la confirmación de su nuevo nombramiento a la Corte Suprema, la que espera sea corta.

Reagan pasó el fin de

—Pasa a la página 25—

Ultiman en Panamá a un magistrado de la Corte

Ciudad de Panamá, Nov. 1 (DPA). El magistrado de la Corte Suprema de Justicia Camilo Pérez fue asesinado en las calles cercanas al centro bancario hoy a las cuatro de la madrugada.

Testigos presenciales señalaron que el juez, de 60 años, estaba cele-

brando la llamada "noche de brujas (Halloween) con unos amigos cuando entró en una discusión con un hombre que sacó la pistola y lo mató a sangre fría.

El fiscal auxiliar de Panamá Rafael Guerrero dijo que el detenido

—Pasa a la página 13—

UNESCO elige a veinte miembros de su directiva

París, Nov. 1 (AP). La conferencia general de la UNESCO eligió hoy a 20 nuevos miembros de su junta directiva y reeligió a otros cinco, entre estos últimos al delegado de Venezuela, Luis Manuel Penalver.

Una segunda ronda de votaciones fue necesaria

para elegir entre dos candidatos del grupo latinoamericano, un surinamés y un haitiano. Finalmente ganó el representante de Surinam, Allan Siegfried Li Fo Sjoie. El otro candidato designado fue el cubano Alfredo Guevara.

—Pasa a la página 11—

Daniel Ortega hablará con Castro y luego hacia Moscú

Managua, Nov. 1 (DPA). El presidente de Nicaragua, comandante Daniel Ortega, salió ayer rumbo a Moscú con escala en Cuba, para entrevistarse con Fidel Castro.

Ortega participará en los actos de celebración del 70 aniversario de la

revolución de octubre en la Unión Soviética del 2 al 4 de noviembre. No estará en el desfile anunciado para la Plaza Roja de Moscú el 7.

El mandatario nicaragüense, antes de partir, dijo que estará de regreso en Managua el jueves

—Pasa a la página 39—

"NO CEDEREMOS". Lima, Nov. 1 (AP-cablefoto). El presidente Alan García expresa que su gobierno no cederá ante las presiones de los sectores opuestos a la estacionación bancaria.



CONMEMORACION. Karachi, Pakistán, Nov. 1º (AP-cablefoto). Un autobús del gobierno arde en llamas tras haber sido incendiado por un grupo del Movimiento Mohajir. Serios inci-

identes se produjeron hoy al conmemorarse un año de la muerte de obreros Mohajir y un policía a manos de rivales étnicos ocurrida el 31 de octubre de 1986.